
AGENDA

Marcher pour sa santé. Aménager l'espace public pour encourager le mouvement

Métier

-

Journée d'étude

Date de début : 30 Juin 2016 11:00

Date de fin : 30 Juin 2016 22:00

Lieu : Bâle

Organisé par : Mobilité piétonne Suisse

Source de l'information :

www.mobilitepietonne.ch

Les acteurs de la promotion de la santé et de la mobilité ont peu l'occasion de dialoguer, or ils partagent l'objectif commun d'encourager la population à adopter des modes de déplacement actifs. Il est pour cela indispensable d'aménager les rues et les espaces publics de manière attractive pour les piétons. Les coûts de la santé ont d'ailleurs tout à y gagner. La journée s'adresse à des personnes travaillant dans l'aménagement, la santé ou la politique. Afin d'initier cette collaboration d'un nouveau genre, elle offrira l'occasion de s'interroger sur les points suivants :

- Comment les professionnels de l'activité physique et des transports peuvent-ils collaborer pour promouvoir la marche ?
 - L'argument « santé » peut-il être mieux mis à profit dans les débats liés à des projets piétonniers ?
 - La promotion de la santé peut-elle solliciter des aménagements pour les modes actifs ?

Informations pratiques :

Lieu

Bildungszentrum 21

Bildungszentrum 21

Missionsstrasse 21

CH - 4055 Basel

info@mobilitépiétonne.ch

www.mobilitépiétonne.ch

Inscription

jusqu'au 21 juin 2016 par Internet

www.mobilitépiétonne.ch/journee